

ABSTRAK

PENGARUH KESELAMATAN DAN KESEHATAN KERJA TERHADAP PRODUKTIVITAS KERJA KARYAWAN BAGIAN PRODUKSI PADA PT PERKEBUNAN NUSANTARA VII (PERSERO) UNIT USAHA PEMATANG KIWAH NATAR LAMPUNG SELATAN

Oleh

AFFADDIL UBAEDILLAH ADHA

PT Perkebunan Nusantara VII (Persero), atau yang lebih dikenal dengan PTPN VII (Persero), Unit Usaha Pematang Kiwah Natar Lampung Selatan berlokasi di Desa Natar, Kecamatan Natar, Kabupaten Lampung Selatan, Provinsi Lampung. Perusahaan ini berawal dari pemugaran pabrik kayu lapis, kemudian diresmikan menjadi Pabrik Pengolahan Karet Remah (PPKR) Unit Usaha Pematang Kiwah pada tanggal 27 September 1971.

Masalah-masalah dalam penelitian ini adalah tingkat produktivitas kerja karyawan menurun, terjadi peningkatan kecelakaan kerja yang dialami oleh karyawan, kurangnya pengawasan kerja oleh pihak perusahaan. Permasalahan dalam penelitian ini adalah apakah keselamatan dan kesehatan kerja berpengaruh pada produktivitas kerja karyawan pada PTPN VII (Persero) Unit Usaha Pematang Kiwah Natar Lampung Selatan. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh keselamatan dan kesehatan kerja terhadap produktivitas kerja karyawan PTPN VII (Persero) Unit Usaha Pematang Kiwah Natar Lampung Selatan.

Jumlah anggota populasi sebanyak 170 orang karyawan. Teknik pengambilan sampel menggunakan *nonprobability sampling* karena pengambilan sampel anggota populasi dilakukan secara acak tanpa memperhatikan strata yang ada dalam populasi tersebut. Penentuan ukuran sampel dalam penelitian ini menggunakan rumus Slovin, sehingga diperoleh hasil sebanyak 119 responden yang akan dijadikan sampel dalam penelitian. Penelitian ini menggunakan analisis deskriptif dengan pendekatan kuantitatif dan kualitatif yang menggunakan kuesioner sebagai alat pengumpulan data dan menggunakan teknik analisis regresi linear sederhana untuk mengukur pengaruh dari variabel bebas terhadap variabel terikat yaitu keselamatan dan kesehatan kerja sebagai variabel *independent* (X) dan produktivitas kerja karyawan sebagai variabel *dependent* (Y). Pengolahan data dalam penelitian ini dibantu dengan program *Statistical for Product and Service Solution* (SPSS) versi 20.0.

Hasil penelitian ini menyatakan bahwa keselamatan dan kesehatan kerja berpengaruh signifikan dan positif terhadap produktivitas kerja karyawan PTPN VII (Persero) Unit Usaha Pematang Kiwah Natar Lampung Selatan. Berdasarkan hasil pengujian variabel keselamatan dan kesehatan kerja memiliki nilai koefisien sebesar 0.664 dengan nilai t hitung 9.606 serta nilai signifikansi 0.000.

Saran dari hasil penelitian ini adalah PTPN VII (Persero) Unit Usaha Pematang Kiwah Natar Lampung Selatan sebaiknya perusahaan harus memberikan frekuensi dalam pelatihan dan petunjuk menggunakan alat keselamatan dan kesehatan kerja secara berkala atau terus-menerus setiap periodenya.

Kata Kunci: Keselamatan dan Kesehatan Kerja, Produktifitas Kerja Karyawan